

“Escribo porque sólo soy bueno para esto.” (Samuel Beckett)

Nº 18

00-01

¡Marchando una de prácticas!

Prácticas a la carta. Eso es lo que parece que va a suceder este viernes 27, a las nueve de la mañana, en el auditorio de la Facultad. Cada alumno podrá elegir el medio que más le guste y el lugar que prefiera, siguiendo el orden de las listas que están en el tablón. Así, los que hayan quedado en los primeros puestos, tendrán la posibilidad de irse a donde ellos quieran, tal vez a ese medio de comunicación en el que han querido trabajar desde que empezaron la carrera o incluso cuando, siendo aún unos niños, decidieron ser periodistas. Por lo que nos han contado, los medios a los que más le gustaría ir a la gente son Antena 3 y la Cadena Ser. Esperemos que haya suerte, plazas suficientes y

que cada uno pueda estar más o menos satisfecho con lo que elija o con lo que le toque si ha tenido la mala fortuna de no quedar muy bien situado en las tras las pruebas.

Para poder solicitar las prácticas, además de estar el viernes a las nueve de la mañana en el auditorio, hay que llevar el curriculum con foto y una fotocopia del impreso de matrícula, donde se vea que se ha pagado el seguro escolar. Por su parte, los alumnos de cuarto también pueden presentarse el viernes a las nueve en el auditorio, con los mismos documentos, ya que si no se reparten todas las prácticas entre los alumnos de tercero, ellos podrán optar a las que aún no hayan sido adjudicadas.

Hay empresas en las que aún no han salido las prácticas, por lo que éstas se irán dando según se vayan conociendo el número de plazas disponibles. Así que, de momento, no debemos desesperar. La suerte está echada por una parte, ya que tenemos un número de lista y nos limita en cierto modo, pero no es menos cierto que muchos compañeros han hecho las pruebas para todo y al final van a quedarse con una sola cosa. Así que ésa es una forma de ganar unos puestecillos e intentar conseguir el lugar y el medio que queremos. Mucha suerte, mucho ánimo, y ya sabéis, a por las prácticas, los exámenes y a trabajar todo el veranito.

LAS BECAS ERASMUS

En estos días han salido anunciadas las plazas concedidas de las becas Erasmus. Este año han sobrado muchas plazas, cosa que no había sucedido en cursos anteriores. Esto ha sucedido, por ejemplo, con las becas convocados para los destinos de München o en Eichsalat.

En otras ciudades como Lovaina, Zwolle, Coimbra o Aveiro, aparecen dos o tres suplentes por si alguno de los

fijos renuncia a la plaza.

Roma, que siempre había sido uno de los destinos más solicitados, seguramente porque el italiano se cree uno de los idiomas más fáciles de aprender, o de entender, este año ha dejado sin cubrir cuatro plazas.

Todos aquellos que hayáis solicitado esta beca en cualquiera de los destinos debéis confirmar la plaza obtenida antes del viernes 27 de abril. Para ello tenéis que

ir al Edificio central a la oficina de Relaciones Internacionales, que se encuentra en la tercera planta, de once de la mañana a una y media. Es importante que lo hagáis ya que quienes no realicen la confirmación en este período de tiempo quedan excluidos del proceso de selección, y por lo tanto, no podrán obtener la beca solicitada.